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▽2016（H28）年度 第 5 回理事会・議事録     
日時：2016.10.12（水）19：00～21：00  場所：たづくりみんなの広場5番ﾃｰﾌﾞﾙ 

 
出席理事：(代)安部 (副)里・岡部・尾辻、（雑連事)大村、(ｲﾍﾞﾝﾄ)紺野、（会計-中原、(事長)江刺･(事)鍜治） 

欠席連絡：（石川）  

配布資料： ①レジュメ その他・29年度仕様書(案）・28年度見積り積算明細はメール配信済               

 

＜1.報告事項＞    

1-1 自主事業報告 

〇9/10（土）こどもあそび博覧会（調和小にて開催）参加者：およそ 100名(市民会議ブース) 

全体では 1700名との情報あり 

  ・スタッフ：午前 6人（尾辻・里・岡部・佐々木・鈴木・鍛冶） 

午後 8人（尾辻・里・岡部・小島・小林・瀬本・佐々木・鍛冶） 

・丸太切りが好評も、次年度は小さい子用に細い丸太(２種類)と、救急セットを用意する。 

シュロ細工はやや時間がかかるので、さらになにか良い方法を考えること。 

・内容を丸太切りとシュロ細工用に分けたことと、今年は初参加だったので、実行委員会で出た細

かな注意点をスタッフに伝えきれなかった。次年度実行委員会には 2人が参加すると良い。 

〇9/11 29年度「調布市崖線ウォーク」 開催の予算要望を緑課に市民会議より提出。(安部） 

→提出資料は、翌日理事メール配信（予算要望 35万円）。  

〇自然だより 136（2016・9月号）発行。 １面：緑と公園課の確認をえて発行。 

 毎回配布場所が少なく印刷部数をやや減らしても余るので、次号から配布方法を工夫する。(車で

の配布など) 大村・尾辻など各理事もできるだけ配布のチャンスをつくる。 

1-2 受託業務報告 

 〇9/17（土）ボラ講座 石川講師 スタッフ：里・尾辻・鍛治・岩村・北谷 場所：農の家―カニ山 

   農(みのり)の家は３部屋に分かれており、狭くて使いづらい。講座生が多い場合は他を使用する。 

 

＜2.協議・確認事項＞   

 2-1. 10/13行政との話し合い （議題案順不同） 

(1）29年度受託見積もり （2）基本計画と市民会議位置付け関連 （3）その他情報交換  

（1）・基本計画の中での市民会議の位置づけを遂行するため、とりあえず、初回は 100万円にしば 

られずに見積もってみること。 

・ボラ講座は次年度、講座パンフ作成予定で見積もる。 

・交流会として環境映画「TRASHED」（微細プラスチック）の値段を調べたら５万円～10万円だっ

た。（鍛治） 市環境保全審議会委員の高田氏に講演を頼んだらどうか。地元在住の方でもあ

り、多摩川にもプラスチックがふくまれると思うので交流会の話題として良いと思う（江刺）   

 →シンポジウム代として予算建てを検討する（鍛冶）。 

2-2. 29年度見積もりの提出。各 PJ からの提出(〆切:10/16夜)  

→事務局がまとめて 10/17提出する。（行政との調整あり）。  

2-3. ２９年度市民会議総会に向けて   （1）自立に向けた事業計画運営方針 （2）環境基本計画と

の関連事項  （3）理事改選人事  について順次議題としていく。 
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2-3-（1） 

市内で「環境市民会議」の存在を知る人はごくまれである。新環境基本計画での市民会議の位置づけ

もあり、自主事業市民団体としてどう展開していくのか、理事の考えを纏める必要ある。 

  ・例えば：佐須地域の保全につながる「田んぼと里山」的な活動を、田んぼの学校の活動を取り込ん

で、もっと広がりのある事業･イベントを柱としてやっていったらどうか。名称も「里山の緑を愛する

会」として行うなど、一般のひとが参賛同し参加しやすい活動形体にしないと無理。「田んぼ」の賛

同を得る必要がある。また、NPO化は目的でなく事業計画に必要かどうかで判断したい。（江刺） 

 ・パンフレットを使って「市民会議」を大々的にＰＲする必要ある。（尾辻）  

・三鷹には「ホタルの里」の田んぼなどの活動があると誰でも知っている。一方調布は、細かく分かれ

ていて仲間内にしか知られていない。そこを変えていきたいという考えだと思う。（岡部）  

 ⇒継続して何回か理事会で議論し、方針を纏めていく。 

 

＜3.その他-情報交換など＞ 

・ＮＴＴ跡地のマンション上開発部分の雨水処理について→公園課、下水道課などに尋ねたところ、平地部

分はトレンチ（浸透と排水）をメッシュ状に埋め込むなど、それなりに整備がされるようだ。（安部） 

・ただ、敷地周りに流れる雨水がどのような状態になるかは不明。 

・１０月の台風９号のとき野川（三鷹）が氾濫危険水域を超えたとの情報があったが、入間川合流地点で

は入間川共にまだ余裕があった。 しかし小金井にある第１・第２調節池には水が入った。（岡部） 

・若葉町第４緑地の開発計画が進んでいる。道路計画があるため市は買取りができない。８００㎡の土地

に 100㎡程の家と 4.5ｍの道路計画がある。柳邸を森の家として保存を希望しているが未定。（大村） 

 

■今後の日程確認 

・10/15(土) 環境モニターそぞろ歩き…入間・若葉地区(里）案内：大村（参加：安部・鍛冶・江刺） 

・10/22(土)  ボラ講座 根本講師 場所：入間地域センター／入間樹林 

・11/1(火)  交流 PJ-動画撮影講習会(運営会議) 19時-たづくり 801 

鍛治は USBに動画ファイルを入れて今江氏に郵送済。安部・大村も郵送のこと。 

→凸凹の石原さんは渡すほどの物が撮れていないということで 11月に再度撮影。 

（→「調布の自然」ビデオが発見されたのでＤＶＤに変換中。年度末の団体交流会に

て上映する。「私たちの神代町」も事務局から郷土博物館にお願いし上映する） 

・11/5(土)  多摩川自然情報館祭り参加 内容：リース作り 10/24多摩川にてクズ採取を行う。 

スタッフ：今のところ鈴木・池辺・鍛治。 参加費 300円 ※定員 20人。 

・11/9・23・30東部公民館講座 「国分寺崖線と調布の緑環境～みどりのマップを歩いて」 (安部） 

       第 2回目（11/23）が樹林歩き。チラシ案配布 10/20市報に募集記事掲載予定。

（「私たちの神代町」も上映予定） 

 

 

 

■次回 理事会 11 月 9日（水） たづくりみんなの広場（原則：第 2水曜） 


